



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 93 m²

 Référence
 83289802

 Prix
 1 100 000 €

Paris 17Eme Appartement à vendre (75017)



Au coeur de la villa des ternes, à l'abris des regards, au premier étage d'un immeuble de la fin du 19ème sièCL, charmant 4 pièces en très bon état dans une copropriété très bien tenue d'une voie privé à l'une des adresses les plus confidentielles du 17ème arrondissement. Ce joli appartement traversant de 93m2 se compose d'un beau séjour lumineux orienté sud-ouest donnant sur un petit jardin privé, d'une salle à manger, d'une cuisine séparé entièrement équipé, d'une chambre parentale, d'une deuxième chambre (possibilité de 3ème chambre) d'une salle de bains et de toilettes indépendantes. ...

Near avenue des ternes, sheltered from prying eyes, on the first floor of a late 19th-century building, a charming 2-bedroom apartment in very good condition in a very well-maintained condominium on a private street in one of the most exclusive locations in the 17th arrondissement. This pretty  $93m^2$  (1,001 sq ft) dual-aspect apartment features a lovely, bright living room facing south/west leading to a small private garden, a dining room, a separate fully equipped kitchen, a master suite, a second bedroom (potential third bedroom), a bathroom and separate toilet. The apartment has plenty of ...

## **BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES**

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





